

Esta noche se celebran los actos de presentación de las cantineras

Administrator-k idatzia

Asteartea, 2016(e)ko ekaina(r)en 28-(e)an 11:19etan -

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el martes día 28 de Junio de 2016.

Esta noche se celebran los actos de presentación de las cantineras

-

- M. A. I.
- IRUN

28 junio 201600:29

Esta noche comienzan las horas más intensas de las fiestas de San Pedro y San Marcial para las cantineras de 2016. Las diecinueve jóvenes irundarras que desfilarán el próximo día 30 con sus respectivas compañías y unidades en el Alarde tradicional serán presentadas hoy, a las 23.30 horas, desde el quiosco de la plaza del Ensanche, donde, como es habitual, miles de iruneses e irunesas estarán esperando para aplaudirlas. Media hora antes, a las once de la noche, las cantineras y mandos de las compañías del Alarde tradicional, habrán iniciado el recorrido desde la plaza Alberto Anguera, en el barrio de San Miguel, siguiendo por la calle Fuenterrabía, paseo de Colón, calle Iglesia, plaza de San Juan, calle Mayor, calle Fueros, paseo de Colón y plaza del Ensanche. Por su parte, la presentación de las cantineras del Alarde mixto tendrá lugar hoy, a partir de las 20.15 horas, en la plazoleta del Juncal, donde el público las estará esperando para recibirlas con aplausos. Las once jóvenes que desfilarán el día 30 a las órdenes de la general Inma Landa, partirán a las ocho de la tarde de la plaza de Urdanibia para iniciar un recorrido que dará paso a las 48 horas más intensas de estas fiestas de San Pedro y San Marcial 2016.